



## Personelle Veränderungen bei Produktion Personenverkehr per 1. Januar 2025

**Mario Rivera, derzeit Leiter PP-SQU, wird per 1. Januar 2025 die Serviceanlagen (PP-UHR-SAN) leiten. Salvatore Vitale, aktuell Leiter PP-UHR-RIE, übernimmt künftig die Leitung Sicherheit, Cybersecurity, Qualität und Umwelt (PP-SQU). Roland Alder, jetziger Leiter PP-UHR-SAN, übernimmt die Leitung Rollmaterialverantwortung und Instandhaltungsentwicklung (PP-UHR-RIE).**

© 20.09.2024 | ↻ 20.09.2024 | Text: SBB/CFF/FFS | Fotos: SBB/CFF/FFS

Die Geschäftsleitung Produktion Personenverkehr ist überzeugt, dass dieser Perspektivenwechsel den Kollegen und der Division einen Mehrwert bringt und die Zusammenarbeit der Bereiche weiter optimiert.



Mario Rivera

Mario Rivera, aktuell Leiter Sicherheit, Cybersecurity, Qualität und Umwelt (PP-SQU), übernimmt per 1. Januar 2025 die Leitung der Serviceanlagen bei Unterhalt Rollmaterial (PP-UHR-SAN). Hier wird Mario die qualitativ hochwertige und zuverlässige Instandhaltung und damit sichere, pünktliche und zuverlässige Personenverkehrszüge verantworten.

Mario leitet PP-SQU als Mitglied der Geschäftsleitung Produktion Personenverkehr seit 2020. Er verantwortete u.a. das Programm «Sicuro!», welches 2023 erfolgreich abgeschlossen wurde. Unter seiner Führung wurde der Bereich SQU effizienter aufgestellt und neu positioniert sowie u.a. die ECM-Erstzertifizierung und Sicherheitsbescheinigung der P-Flotte erreicht. Mario hat zudem die Bereiche Cybersicherheit (OT) und BCM bei P aufgebaut. Zuvor war er in diversen Funktionen bei der SBB tätig, u.a. als Leiter Qualität und Pünktlichkeit. Vor seinem Eintritt in die SBB 2013 war Mario in der Entwicklung, Beschaffung und Produktion in der Automobil- und Baumaschinenindustrie tätig.

Mario ist Maschinenbau-Diplomingenieur und verfügt über ein EMBA in Finanzen und Management sowie diverse Weiterbildungen in Leadership und Transformation. Er ist 42 Jahre alt und lebt in Attalens FR.



Salvatore Vitale

Salvatore Vitale, Leiter Rollmaterialverantwortung und Instandhaltungsentwicklung bei Unterhalt Rollmaterial (PP-UHR-RIE), wird per 1. Januar 2025 die Leitung Sicherheit, Cybersecurity, Qualität und Umwelt (PP-SQU) übernehmen und Mitglied der Geschäftsleitung Produktion Personenverkehr. In dieser Funktion wird Salvatore die übergreifende Verantwortung für Sicherheit, Pünktlichkeit und Nachhaltigkeit beim Personentransport tragen.

Salvatore leitet PP-UHR-RIE seit 2021. Unter seiner Führung wurde die technische Sicherheit kontinuierlich verbessert und die neue Instandhaltungsstrategie für die Flotte P definiert. Zuvor war Salvatore als Leiter Flotte International und Senior Projektleiter bei der SBB tätig. Er stellte die Einführung der neuen EC-Verbindung Zürich-München im Dezember 2020 sicher. Bevor er 2015 zur SBB stiess, arbeitete er im Projektmanagement bei Bombardier. Salvatore ist Maschinenbau-Diplomingenieur und verfügt über verschiedene Weiterbildungen im Projektleitungs- und Führungsbereich. Er ist 47 Jahre alt und lebt in Hondrich BE.



Roland Alder

Roland Alder, der jetzige Leiter Serviceanlagen bei Unterhalt Rollmaterial (PP-UHR-SAN), wird per 1. Januar 2025 die Leitung Rollmaterialverantwortung und Instandhaltungsentwicklung (PP-UHR-RIE) übernehmen. Er wird somit künftig den sicheren technischen Zustand der Flotte verantworten sowie deren strategische Entwicklung sicherstellen.

Im Rahmen der Gründung der Organisation Unterhalt Rollmaterial hat Roland den Bereich Serviceanlagen aufgebaut. Unter seiner Führung wurde die Instandhaltungskapazität massgeblich ausgebaut, die Effizienz und Qualität gesteigert sowie die Sicherheit und Verfügbarkeit der Personenverkehrsflotte deutlich verbessert. Zuvor war Roland Leiter des Profitcenters RICO, Leiter Zugbereitstellung Ostschweiz sowie Leiter Engineering und Flottentechnik RICO. Vor seiner Zeit bei der SBB arbeitete er als Leiter Inbetriebsetzung, Service und Zulassung bei Stadler Altenrhein.

Roland ist diplomierter Elektroingenieur und diplomierter Netzelektriker und verfügt über diverse Führungsweiterbildungen. Er ist 50 Jahre alt und lebt in Goldach SG.

Die Geschäftsleitung Produktion Personenverkehr gratuliert Salvatore, Mario und Roland zu ihren Ernennungen und wünscht ihnen viel Freude und Erfolg bei ihren künftigen Aufgaben.

